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本报讯（记者 王菲菲）29日上午，中国
旅游集团旅行服务有限公司和市好地方运河
文化旅游开发集团有限公司合作协议签约仪
式在市行政中心举行。中国旅游集团旅行服
务有限公司董事、党委委员张士刚，我市副市
长王薇共同出席签约仪式。

中国旅游集团是目前中国最大的旅游央
企，具有一流的管理经验、先进的营销模式、
显著的市场优势和丰富的项目资源。

王薇希望双方能开展多方位、多层次、多
领域的全面合作，重点做好管理共建、产业共
建、营销共建。特别是在营销共建上，中国旅

游集团可充分发挥媒体资源和行业资源的优
势，扩大高邮旅游品牌影响力、知名度和美誉
度，塑造高邮度假品牌。

张士刚表示，中国旅游集团将围绕高邮
的优势旅游资源，以打造旅游目的地为抓手，
提升高邮旅游资源的创新能力。

市文旅集团“牵手”中国旅游集团

本报讯（本报综合）日前，市委书记韦
峰、市长张利、市政协主席徐永宝、市委副
书记郑志明等分别率队赴全市各条战线，
开展“五一”前疫情防控和安全生产检查
工作，并向广大劳动者表示慰问。

29日下午，韦峰率卫健、住建、交通
等部门负责人，前往文体公园新冠病毒疫
苗接种点、高铁站、客运站、威高大桥等处
检查疫情防控和安全生产工作。在文体
公园新冠病毒疫苗接种点，韦峰详细了解
接种点人员配置、设施设备、疫苗管理和
应急处置等情况，并听取了当日疫苗接
种情况汇报。韦峰强调，要进一步提高
政治站位，精心组织，确保疫苗接种工作
平稳有序高效开展；要严格接种流程，细
化应急处置，加强留观期间不良反应监
测，完善异常反应处置应急预案，做实做
细各项工作；要进一步完善疫苗接种的流
程设置、人员配置等环节，全力做好疫苗
接种各项保障工作。

在高铁站、客运站，韦峰检查了留观
室、候车大厅等处。他强调，要始终把运输
安全摆在首要位置，严格落实车站和客车
的常态化疫情防控各项措施；要加大宣传
力度，引导旅客严格遵守疫情防控相关规

定，进一步提高驾驶员的安全驾驶意识；要
加大对站外隐患排查，防止高空物体坠落，
为旅客出行营造安全畅通的交通环境。

韦峰一行还来到威高大桥项目建设
现场，了解项目建设情况。他要求，要在
保质量、保安全的提前下，加快建设步伐，
确保大桥早日建成、早日投入使用；要继
续加强施工人员管理，落实好疫情防控工
作；要牢固树立安全生产意识，加强隐患
排查力度，确保施工安全。

检查中，韦峰强调，各相关部门要结
合安全形势和防范重点，认真组织开展安
全检查，切实加强隐患排查治理，做到即
发现即整改，绝不能拖延马虎。

副市长王薇参加相关活动。
28日下午，张利率政府办、应急局、

工信局、卫健委、商务局、市监局、交通局、
生态环境局、消防大队、文旅集团等部门
单位主要负责人，采取“四不两直”的方
式，先后检查了集中观察医学隔离场所、
农村道路临水路段防护设施、商业综合体
（超市）、餐饮企业燃气报警装置、网吧和
部分工业企业等。

在检查集中观察医学隔离场所时，张
利强调，要严格执行好市疫情防控指挥部

要求，加强集中隔离场所规范运作，严格
对照检查防控措施，一丝不苟抓好落实。

在检查临水路段防护设施建设时，张
利要求，要加快农村道路临水路段安全防
护设施建设进度，严格标准和质量，提高
安全防护能力，切实为人民群众生命财产
安全提供保障。

随后，张利又检查了部分商业综合体
（超市）、餐饮场所和网吧，重点检查疫情
防控、消防设施、燃气报警装置等情况。
他要求，一定要严格落实好疫情防控措
施，加强人员检测，劝导群众佩戴好口
罩，做好公共空间消毒；加强消防设施检
查，确保设备运行“拉得出、打得响”；餐
饮场所使用燃气，必须落实相关规定，安
装报警装置，提升安全防护水平；网吧要
巩固好文明城市创建成果，杜绝未成年
人进入、禁止吸烟，畅通消防通道，确保
场所安全。

当日，张利还抽查了扬州兴益机械有
限公司安全生产情况，要求企业切实履行
好安全生产主体责任，落实好各项安全生
产责任制和安全生产防范措施，加强安全
隐患排查和整改，确保生产安全。

（下转3版）

市领导检查节前疫情防控和安全生产工作，强调——

守住疫情防控底线 做好安全生产工作

本报讯（记者 葛维祥）29日下午，我
市组织收看国家安委办和应急管理部联合
召开的“五一”假期安全防范工作视频会
议。随后，我市召开全市消防工作会议。
市委常委、常务副市长王学峰在邮分会场
参加会议，并就贯彻落实国家、省会议精
神，做好今年消防工作进行专题部署。

国家、省视频会议要求，各地要切实
落实责任，细化措施，做好“五一”假期安
全防范工作，坚决遏制各类重特大安全事

故的发生。 就贯彻落实好国家、省会议
精神，王学峰要求，各乡镇园区和部门要
高度重视，切实制定好“五一”假期安全防
范方案，召开一次专题会议，强化应急值
守，把安全防控措施落实到位。

国家、省视频会议结束后，我市召开
全市2021年度消防工作会议。王学峰要
求，要坚决防范化解重大消防安全风险，
细排查，坚持问题导向，查找火灾防控薄
弱环节；强管控，更加注重以季节性、节点

性思维抓好消防安全风险管控；重执法，
要强化刚性执法，依法从严追究刑责。要
全面夯实消防工作基层基础，加快消防站
建设，加强消防队伍建设，提高消防应急
救援能力。要强化责任落实，严格属地责
任，各乡镇、园区要把做好消防工作摆在
突出位置，结合春夏季节性火灾防控特
点，迅速对木结构建筑、小餐饮、小旅店用
电用气安全等进行一次系统排查；强化部
门监管，各行业部门要切实履行消防安全
监管职责，切实提高行业消防本质安全水
平；聚焦企业主体责任，落实责任措施和
工作要求，切实做到“安全自查、隐患自
改、责任自负”。

我市部署“五一”安全防范和全市消防工作

本报讯（记者
孔令玲）29 日下
午，市委书记、市委
退役军人事务工作
领导小组组长韦峰
主持召开市委退役
军人事务工作领导
小组第二次会议。
他要求，要深入学
习贯彻省委、扬州
市委有关会议精
神，确保摘得省级
双拥模范城“金字
招牌”，切实推动退
役军人工作高质量
发展。市领导张
利、陈立柱、杨文
喜、周伟参加会议。

会上，韦峰充
分肯定了市退役军
人事务局成立以来
所做的工作。他要
求，要提高政治站
位，始终把牢退役
军人工作政治方
向。学深悟透习近
平总书记关于退役
军人工作的重要论
述，准确把握十九
届五中全会提出的
新目标新要求，强
化《退役军人保障
法》学习宣传贯彻。

韦峰强调，要
聚焦工作重点，努
力推动退役军人工
作走在前列。要抓
宣传、树标杆。紧紧围绕庆祝建党100周年，充分结
合党史学习教育，教育引导退役军人离队不离心、退
伍不褪色，在新岗位上建功立业。要稳就业、保民
生。精心做好安置就业工作，不断拓宽安置渠道，创
新就业安置机制，鼓励退役军人自主创业，全力做好
优待抚恤工作，筑牢兜底保障防线。要抓基层、强服
务。抓实乡镇园区、村（社区）服务站建设，打造退役
军人志愿服务品牌，打通服务退役军人“最后一公
里”。要抓稳定、保和谐。各地各相关部门要进一步
强化底线思维，坚持“属地管理、分级负责”“谁主管、
谁负责”原则，有效防范化解风险隐患，全力维护社会
大局稳定。要抓创建、亮品牌。定期研究创建重难点
问题，全面精准对标，全速整改提升，全力冲刺攻坚，
确保摘得五创省级双拥模范城的“金字招牌”。

韦峰要求，要加强组织领导，切实凝聚退役军人工
作强大合力。要加强党的领导，严格按照上级要求，不
打折扣、毫不含糊地圆满落实退役军人各项优待优抚
政策。要深化党风廉政建设，深化巡察反馈问题整改，
着力推动党风廉政建设规范化、常态化、长效化。要加
强干部队伍建设，努力打造一支忠诚、干净、有担当的
退役军人工作干部队伍，为服务保障“四个高邮”建设，
开启现代化建设新征程作出新的更大贡献。

市委副书记、市长、市委退役军人事务工作领导
小组第一副组长张利要求，退役军人事务工作导向
要进一步鲜明，要优化提升工作理念。基层作用发
挥、责任落实要进一步提高，压实责任，提升功能作
用。政府公益性岗位管理和考核机制要科学合理，
公平公正。历史遗留问题要引起足够重视，在存量
消除上取得成果。接待对象流程要标准化、规范化、
法治化。要在全社会营造五创省级双拥模范城的好
氛围，创造高邮特色，形成高邮经验。

会议传达了省委和扬州市委退役军人事务工作
领导小组第二次会议精神。会上，市退役军人事务
局汇报了市委退役军人工作领导小组第一次会议以
来全市退役军人工作情况和五创省级双拥模范城工
作方案。
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本报讯（记者 朱亚萍）28日下午，全市
加强和改进住宅物业管理工作动员部署会
召开。市委常委、政法委书记、市政府党组
成员李深红出席会议。

会上，李深红强调，要突出问题导向，
措施要上得准。进一步破解管理难题，调
处矛盾纠纷，深入研究问题，不断学习和借
鉴先进的服务理念和成功的管理经验，强
化队伍建设，加强培育优质企业，提升自治
能力，不断提高服务管理水平。要坚持合
力推进，成效要看得见。各部门单位、乡镇
园区要成立相应的组织领导机构和工作专
班，形成有力的组织保障，突出党建引领，
进一步强化属地责任落实；各单位要主动
开展工作，切实履行监督管理和指导服务
职能，形成监管合力；要进一步完善物业管
理考核机制，加强考核督查，为全面提升全
市物业管理服务水平提供纪律保障；要加
强宣传引导，努力营造全社会关心和支持
物业管理工作的良好氛围。

会议对《加强和改进住宅物业管理工作
实施方案》进行了解读。市住建局主要负责
人作表态发言。市纪委监委有关负责人就
物业管理服务专项监督提出工作要求。

住宅物业管理工作再推进

位于开发区的扬州戴卡轮毂制造有限公司拥有年产500万只汽车轮毂的生产
能力和12 项实用新型专利，是长三角地区汽车零部件重要供应商。今年一季度，
该公司累计实现开票近亿元。图为企业自动化生产流水线生产场景。

林山李芸摄影报道

首届“最美新高邮人”评选
邀您来投票
（详见4-5版）


